

# Wenn ich damals mutiger gewesen wäre.....

## AaMl aus Mistys Sicht

Von abgemeldet

Wieder eine traurige Kurzgeschichte. Sie besteht eigentlich nur aus 2 Tagebucheinträgen. Ich weiß, man hätte sie noch ewig fortsetzen können, aber ich hatte damals keine Lust weiter zu schreiben. ^^"

Wenn ich damals mutiger gewesen wäre

Liebes Tagebuch,

gestern musste ich einer traurigen Wahrheit ins Gesicht blicken. Ich habe IHN getroffen, doch er war nicht allein. Er war in Begleitung einer Frau, die echt toll aussah. Aber am besten fange ich von ganz vorne an. Ich war gerade auf dem Weg zum Supermarkt als ich ihn in meine Richtung gehen sah. Schnell drehte ich mich um und wollte flüchten, doch es war schon zu spät! Er hatte mich erkannt und meinen Namen gerufen. Erschrocken blieb ich stehen. Ich hatte Angst. Große Angst, aber... wovor eigentlich?? Vor dem, was er mir nach 10 Jahren sagen würde?? Vor der Frage, warum ich damals einfach so weggegangen war?? Ich konnte ihm doch nicht sagen, dass ER der Grund dafür war. Er stand hinter mir und legte seine Hand auf meine Schulter. Ich zuckte zusammen. Als ich mich umdrehte sah ich direkt in seine Augen. Diese wunderschönen Augen, in die ich damals schon so versinken konnte. Er lächelte mich an. "Hi Misty! Wir haben uns ja lange nicht mehr gesehen, wie geht's dir??", hatte er mich gefragt. Ich konnte nicht antworten. Wie hypnotisiert starrte ich seine Begleitung an. Ash musste es bemerkt haben, denn er stellte sie mir gleich vor. "Ach ja, dass ist Cindy, meine Verlobte." Das letzte Wort versetzte mir einen wahnsinnigen Stich im Herzen. Ash war also verlobt. Natürlich... warum sollt er sonst Händchen haltend mit dieser Frau durch die Gegend laufen? Aber wieso nur? Wieso musste er nur verlobt sein? Ich merkte, wie mir die Tränen hochstiegen und rannte weg. Ich konnte ihn nicht mehr sehen. Ich wollte nur noch eins: Weg. Weg von Ash und seiner Verlobten. Ich hatte Ash immer geliebt und jetzt liebte er eine andere! Ich weiß, ich liebe ihn auch heute noch. Nur eins ist mir jetzt klar geworden: Wenn ich damals mutiger gewesen wäre, dann wäre Ash jetzt an meiner Seite...

Liebes Tagebuch,

heute ist etwas passiert, wovon ich mich die ganze Zeit gefürchtet hatte. Ich habe Misty getroffen. Ich wollte sie erst nicht ansprechen, aber ich dachte, dass sie mich vielleicht schon gesehen hatte und ich wollte auf keinen Fall unhöflich erscheinen. Erst als ich ihren Namen rief und sie sich umdrehte fiel mir auf, wie hübsch sie war. Sie hatte ihr Haar bis zu Taille lang wachsen lassen und auch sonst sah sie einfach wunderschön aus. Ich versuchte mir nichts anmerken zu lassen, aber innerlich zitterte ich. Es war seltsam, sie nach so langer Zeit wieder zu sehen. Auf meine Frage, wie es ihr ginge, reagierte sie nicht. Sie starrte die ganze Zeit Cindy an. Ich stellte sie ihr vor und ich sagte ihr auch, dass Cindy meine Verlobte war. Daraufhin lief sie einfach nur weg. Sie dachte wahrscheinlich ich hätte es nicht gemerkt, aber in ihren Augen sammelten sich Tränen. Aber was hätte ich denn machen sollen?? Hätte ich Misty falsche Hoffnungen machen sollen?? Sollte ich Cindy nur als eine Freundin darstellen?? Was hätte Cindy dazu gesagt?? Oder Misty, wenn sie herausgefunden hätte, dass Cindy mehr als eine Freundin war?? Als ich Mistys traurige Augen sah, hätte ich am liebsten auch angefangen zu heulen. Die 10 Jahre, die ich ohne sie verbracht hatte waren die reinste Qual für mich. Ich hätte sie damals nicht einfach so gehen lassen sollen. Ich hätte ihr wenigstens noch sagen sollen, was ich für sie empfinde. Dann wäre sie gegangen und hätte die schwere Last von mir mitgenommen. Aber so hatte ich sie die ganze Zeit mit mir rumschleppen müssen. Bis heute. Aber ich weiß, dass es jetzt zu spät ist. Wir haben beide unser eigenes Leben. Und daran lässt sich nichts ändern. Leider...

Kommentare, please! ^^